



## Hari ini, panwascam mulai diseleksi

Oleh Anggraenny Prajayanti  
HARIAN JOGJA

**JOGJA:** Setelah memperpanjang masa pendaftaran panitia pengawas kecamatan (panwascam), Panwaslu Kota Jogja akhirnya mendapatkan pendaf-tar sesuai kuota. Setelah ditu-tup Jumat (11/3) lalu, calon pan-wascam akan mulai menjalani *fit and propper tes* mulai Senin (14/3) hari ini.

Sudarmanto, Ketua Divisi Penanganan Pelanggaran Pan-waslu Kota Jogja mengatakan seleksi dengan tes wawancara

akan dilakukan sepuluh hari. "Seleksi mulai kami lakukan Senin. Waktunya lama karena kami harus wawancara satu demi satu," ujarnya ketika dihu-bungi, Sabtu (12/3).

Setelah diseleksi, panwas-cam kemudian akan diumumkan dan ditetapkan Awal April mendatang.

Seperti diberitakan sebelunya, pendaftaran panwascam sempat tidak sesuai dengan jad-wal karena masih belum memenuhinya kuota pendaftar. Sesuai aturan, seharusnya pendaftar di masing-masing kecamatan ada

minimal enam orang untuk ke-mudian diseleksi menjadi hanya tiga orang. Hingga masa akhir pendaftaran Selasa (8/3) hanya Kecamatan Wirobrajan yang jumlahnya memenuhi kuota. Karena hal tersebut akhirnya masa pendaftaran diperpanjang hingga Jumat (11/3).

Setelah kembali melakukan sosialisasi, pendaftar akhirnya baru membludak di hari terakhir pendaftaran.

Selain kurang sosialisasi, belum terpenuhinya kuota saat masa pendaftaran pertama di-lakukan juga disebabkan karena

ada kekhawatiran dari pendaf-tar baru, nantinya yang diteri-ma atau diutamakan hanya dari panwascam yang lama. Padahal semua pendaftar akan menjalani tes yang sama.

Dalam *fit and proper test* nanti akan diujikan aspek perundang-undangan, strategi pengawasan dan kerja sama tim karena panwascam tidak bisa bekerja sendiri. Karena keterbatasan SDM, hanya ada tiga panwascam di masing-masing kecamatan harus ada strategi agar pengawasan selama pilkada berjalan efektif.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Panwaslu (Bawaslu)	Negatif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005